



Wo lebt der freie und würdevolle Mensch, der zum Friedensstifter wird?

Denke ich wirklich den Frieden unter Menschen und Staaten in seiner idealsten Vorzüglichkeit? Ersinne ich die friedvolle Kultur in tatsächlicher Ernsthaftigkeit und Klarheit oder träume ich nur in schönen Erwartungshoffnungen?

Mutet es meinem Herz an und wagt es tatsächlich ein friedvolles und inhaltsreiches Wirken in der Welt als Realität zu manifestieren? Wohin strebt die Gabe meiner dürstenden Seele? Gleitet sie in den Schicksalslauf der Emotionen oder erhebt sie sich zu einem aufrichtigen, empathischen Fühlen?

Existiert ein tiefster Wille in meinem Wesen, der unaufhörlich nach dem freien und würdevollen Menschen strebt, der mit unersättlichem Hunger seine mutige Moralität und ästhetische Vision zu erfüllen sucht? Bevorzuge ich die Privilegien der gegenwärtigen Staatssysteme mehr als das profunde Rechtsleben und die Würde des Menschen?

Wo lebt der freie und würdevolle Mensch, der zum Friedensstifter wird?